

Singlefact
Die Freunde – Frank Cordes & Hansi Süssenbach
„WIE EIN FELS“



VÖ: 02.08.2024

Die Melodie rollt wie sanfte Brandung kraftvoll über den erzählenden Vers, erhebt sich im Refrain durch den Zweiklang der Stimmen mit Leichtigkeit in die markante Stimmhöhe von Frank Cordes, getragen vom warmen Tenor seines Duett-Partners Hansi Süssenbach. Sollte sich jemand mit schweren Gedanken tragen und gar Kummersorgen wälzen, diese Single fegt den Trübsinn weg. Vom Felsen zum Sandkorn wird die Rüstung aus Kraft und Stärke, gewinnt an Raum. Die Stimmung bricht auf, bereitwillig folgt das hüpfende Herz. Aus diesem Lied spricht durch Liebe geerdete Lebenserfahrung, die Fehler verzeiht und Schwächen zulässt, als wahre Stärke erkennt. Von Jutta Staudenmayer getextet und von Alexander Menke (Studio Maschen) komponiert, hat dieser erste Titel der neuen Album-Produktion das Zeug, um durch Wände zu gehen." In eignen Schuhen geh'n" DIE FREUNDE schon längst.

Ihre Leidenschaft zur Musik hatte die beiden Solisten und Freunde nach 20 Jahren auf einen gemeinsamen Weg geführt. Mit ihrem Album-Debüt im Mai 2023 und fünf Single-Auskopplungen haben sie nicht nur das Potential des Longplayers erfolgreich auf die Straße gebracht, sondern für den Herbst mit der neuen Album-Produktion ZUSAMMEN mit gleich 14 weiteren Duett-Titeln eine weitere, vielversprechende Schlagerernte eingefahren. Ihre erstarkende Freundschaft und musikalisch geteilte Leidenschaft für tanzbaren Schlager mit Tiefgang beflügelt Ihre Kreativität. ZUSAMMEN am Mikrofon spielen sich Frank und Hansi als Duettpartner die Stärken zu.

Neben der Freude am Komponieren und Texten ihrer eigenen Songs, ist die Liebe zur Natur und zur handwerklichen Arbeit eine weitere Verbindung zwischen ihnen. Mit anpacken, zuhören, füreinander da sein, wenn's drauf ankommt. Die Familienmenschen und Naturfreunde sind aus demselben Holz geschnitzt. Die beiden müssen sich nichts mehr beweisen, wissen genau, was sie aneinander haben und worauf sie sich verlassen: Auf die Kraft der Freundschaft und der Liebe, die sie beiden mit ihren Familien Tag für Tag erleben dürfen.